
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 11/2022                                            Guaíba, 05 de Janeiro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  224/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  680/2021 apresentado pelo  Vereador

Manoel Eletricista - PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Conforme o EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 002/2021 PARA

FINS  DE  CREDENCIAMENTO  DE  ENTIDADES  EDUCACIONAIS

PRIVADAS PARA AQUISIÇÃO DE VAGAS ESCOLARES DE EDUCAÇÃO

INFANTIL solicito as seguintes informações:

01 – Quantas entidades foram credenciadas?

02 – Citar os nomes das entidades credenciadas?

03 – O prazo para credenciamento teve o início no mês de Outubro, se
não houve credenciamentos existe um motivo que justifique?

 

Na  oportunidade  em  que  o  cumprimentamos,  vimos  por  meio  deste

informar o que segue abaixo:
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Resposta 1 - Com relação ao número de entidades credenciadas, informamos

que é de conhecimento desta Secretaria que as entidades estão reunindo e

organizando a documentação exigida para o credenciamento.

Resposta 2- Ainda não há entidades credenciadas.

Resposta 3 - Com relação ao prazo para o credenciamento, informamos que não

há prazo determinado, isto porque o credenciamento é uma espécie de "banco

de dados" no qual a escola privada credenciada manifesta interesse em receber

alunos em idade de Educação Infantil — creche — com matrículas subsidiadas

pelo Município de Guaíba.

Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo
                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS
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